

EXPERIENCIA MEDIOAMBIENTAL EN EL IES SANTA BÁRBARA.

Los alumnos de 2º del Ciclo de Grado Superior de Química y Salud Ambiental han realizado una campaña de educación para la salud y el medioambiente, centrándose en la economía circular y en el consumo eco-responsable.

Para ello, han contextualizado el tema, luego han hecho una encuesta inicial a unos 100 alumnos del centro. Una vez analizaron los resultados, establecieron los objetivos y prepararon una charla taller para uno de los grupos encuestados.

El taller empezó con una breve explicación, seguido de juegos dinámicos para captar la atención del público.

La charla se llevó a cabo en el salón de actos del centro, y este se decoró con carteles y trípticos que ellos mismos diseñaron.

Al finalizar la charla, se pasó una encuesta al grupo de la charla con el fin de conocer su agrado con respecto a la charla y si habían aprendido algo nuevo.

Luego estos datos fueron analizados para realizar la conclusión final de la campaña.

Se adjunta:

- Informe global de la campaña realizado por los alumnos:
[Informe de la campaña para el consumismo y la economía circular \(1\) 1.pdf](#)
- Presentación empleada durante el desarrollo de la charla-taller.
[Presentación de la campaña.pdf](#)
- Fotografías de la charla-taller.
[1714071338745.jpg](#)
[1714071338817.jpg](#)
[1714071338766.jpg](#)
[1714071338840.jpg](#)
[1714071338783.jpg](#)
[1714071338852.jpg](#)
[1714071338796.jpg](#)
[1714071394131.jpg](#)
[1714071338805.jpg](#)

La difusión o reproducción de la obra, en el marco del presente concurso, no lesiona o perjudica derecho alguno de los participantes ni de terceros.